

## Bupati Labuhanbatu Hadiri Pencanangan Bhakti Sosial IBI Bangsa Kencana

azhar harahap - [LABUHANBATU.PUBLIKSUMUT.COM](http://LABUHANBATU.PUBLIKSUMUT.COM)

Mar 17, 2022 - 23:25



*Ket.Foto: Bupati Labuhanbatu Diwakilkan Asisten 1, H.Sarimpunan Ritonga Berfoto Bersama IBI, Kamis (17/3/2022)*

LABUHANBATU-Pemkab Kabupaten Labuhanbatu memanfaatkan Bakti Sosial IBI Bangsa Kencana Kesehatan Tahun 2022 sebagai momentum meningkatkan pelayanan KB pasca persalinan untuk menurunkan dan mengendalikan angka stunting di Kabupaten Labuhanbatu.hal tersebut disampaikan Bupati Labuhanbatu dr,H, Erik Adtrada Ritonga, MKM, dalam pidato tertulisnya yang

dibacakan oleh Asisten I Pemerintahan dan Kesra Drs.Sarimpunan Ritonga, Mpd, pada pelaksanaan Pencanangan Bakti Sosial IBI Bangga Kencana Kesehatan di lapangan sepakbola Desa Sidorukun Kecamatan Pangkatan, Kamis (17/3/2022).

Bupati berharap kegiatan ini dapat memperkuat komitmen dan sinergitas antara pemerintah daerah dengan mitra kerja khususnya ikatan bidan Indonesia cabang Labuhanbatu dalam meningkatkan cakupan program pembangunan keluarga kependudukan dan keluarga berencana.

Selain itu komitmen untuk meningkatkan derajat kesehatan masyarakat khususnya ibu dan anak akan terus ditingkatkan sebagai upaya untuk menurunkan dan mengendalikan angka stunting di Labuhanbatu, ujar Sarimpunan.

Terkait Stunting dijelaskan Asisten I Pemerintahan dan Kesra ini, Stunting adalah kondisi gagal tumbuh yang dialami bayi sehingga pertumbuhan dan perkembangannya terganggu bila kondisi ini tidak ditangani secara serius maka akan berdampak pada kualitas generasi yang akan datang.

Disitu, Sarimpunan mengucapkan kepada pemerintah provinsi Sumatera Utara yang telah memberikan bantuan pembangunan dan pengembangan Rumah data di desa keluarga bermartabat Sena Kecamatan pangkatan.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada ada BKKBN Sumatera Utara atas dukungannya untuk Kabupaten Labuhanbatu sehingga Labuhanbatu melalui ketua tim penggerak PKK mendapat penghargaan atas kontribusi dalam peningkatan kesertaan kb pada kegiatan pelayanan KB dan kesehatan reproduksi bersama mitra kerja pada hari peringatan kontrasepsi sedunia tahun 2021 yang lalu.

Dengan kerjasama yang baik antara pemerintah pusat pemerintah provinsi dan daerah ah ah dalam mendukung program bangga Kencana tentunya hal ini akan mempercepat tercapainya tujuan pembangunan. Mari bersama kita wujudkan masyarakat yang berkarakter dan maju melalui Bolo Labuhanbatu. Tutup Sarimpunan.

Ketua panitia pelaksana kegiatan Kepala Dinas DP2KB Labuhanbatu Hj. Lidyawati Harahap, S.K.M, M.Si, melaporkan, kegiatan pelaksanaan Pencanangan Bakti Sosial di Bangga Kencana Kesehatan Kabupaten Labuhanbatu Tahun 2022 berdasarkan surat Kepala perwakilan BKKBN Provinsi Sumatera Utara tanggal 25 Januari 2022 dan surat gubernur Sumatera Utara tanggal 15 Februari 2022 tentang pelaksanaan bakti sosial bencana Provinsi Sumatera Utara keputusan Bupati Labuhanbatu nomor 474/49/DPPKB/2022.

Kegiatan ini bertujuan untuk memperkuat komitmen dan sinergitas antar pemerintah, stakeholder dan mitra kerja terkait guna mendorong partisipasi masyarakat dalam pembangunan, dengan harapan melalui momen bakti sosial ini banggakencana kesehatan dapat meningkatkan pelayanan KB pasca persalinan dalam rangka menurunkan dan mengendalikan angka stunting di Labuhanbatu.

Dikeseempatan yang sama, Kepala Dinas DP2KB Provinsi Sumatera Utara dr. Alwi Mujahit Hasibuan, M.Kes, menyebutkan anak adalah aset pembangunan yang dimiliki bangsa ini, dari itu mari kita berikan yang terbaik bagi generasi penerus bangsa ini, salah satunya dengan memperhatikan kebutuhan kesehatan mereka.

Stunting adalah salah satu masalah kesehatan yang menjadi kendala yang kerap kita hadapi, hal ini harus kita sikapi dengan serius baik pencegahan dan penanganannya. saya berharap melalui pencanangan Bakti Sosial IBI Bangsa Kencana Kesehatan seluruh instansi terkait selalu berkoordinasi mengentaskan masalah Stunting di Sumatra Utara maupun di Labuhanbatu, Ujarnya.

Ketua IBI Labuhanbatu Hj.Ernawati Kamal Ilham SKM, MM, mengatakan pencanangan bakti sosial ibi banggakencana kesehatan sebagai upaya dalam revitalisasi program keluarga berencana nasional melalui kemitraan dengan profesi ikatan bidan Indonesia sebagai upaya peningkatan kepedulian masyarakat terhadap program pembangunan keluarga kependudukan dan keluarga berencana dengan menjalin kemitraan untuk menggalang dan meningkatkan komitmen dalam mensosialisasikan dan menyebarluaskan arti pentingnya penggunaan keluarga kependudukan dan keluarga berencana.

Dalam pelaksanaan kegiatan tersebut telah banyak menunjukkan nilai positif dan hasil yang nyata di tengah masyarakat serta mendapatkan pengakuan yang luas sebagai upaya bersama untuk meningkatkan kepedulian dan peran serta masyarakat. Mulai dari kependudukan terhadap serta keikutsertaan ber-kb. Hal ini tentunya bertujuan untuk mewujudkan kesejahteraan dan meningkatkan derajat kesehatan masyarakat. Ungkap Hj. Ernawati.

Sementara itu Kepala perwakilan BKKBN Provinsi Sumatera Utara Muhammad Irzal SE,M.Si, mengapresiasi yang setinggi-tingginya kepada seluruh pengurus cabang ibi Kabupaten Labuhanbatu beserta seluruh bidan yang ada di Kabupaten Labuhanbatu untuk semua hasil kerja keras yang telah dicapai dalam meningkatkan kualitas hidup manusia, khususnya bagi kualitas hidup ibu dan bayi karena sebagaimana telah diketahui peran bidang sangat penting sebagai garda terdepan dalam pelayanan kesehatan khususnya keluarga berencana dan kesehatan reproduksi.

Melalui bakti sosial IBI banggakencana kesehatan yang dilaksanakan mulai bulan Januari sampai dengan Mei Tahun 2022 diharapkan dapat meningkatkan daya ungkit pencapaian KB baik pembinaan peserta KB aktif maupun pencapaian peserta KB baru, Harapnya.

Rangkaian acara tersebut diisi dengan sosialisasi KB pasca persalinan dan vaksinasi ibu hamil, pekan pelayanan MKJP implan dan IUD di seluruh faskes dan praktek Mandiri bidan pada tanggal 7 sampai 11 Maret 2022, pemberian masker kepada masyarakat, pemberian apresiasi kepada 15 bidan yang telah mengikuti pelatihan KB pasca persalinan, program pelayanan KB implan dan vaksinasi bagi ibu hamil, pemberian secara simbolis tablet tambah darah kepada remaja, makanan tambahan kepada ibu hamil dan bayi, pemberian secara simbolis akta kelahiran, KTP dan kartu identitas anak, penandatanganan MOU program dengan Kencana antara perwakilan BKKBN Provinsi Sumatera Utara

dan tinggi ULB, Alwasliyah dan Akbid Ikabina.

Hadir di lokasi Bupati Labuhanbatu dr. H.Erik Adtrada Ritonga M.K.M, diwakili asisten 1 Pemerintahan dan Kesra Drs. Sarimpunan Ritonga, Mpd, para pimpinan OPD Labuhanbatu, kepala perwakilan BKKBN Provinsi Sumatera Utara Muhammad Irzal, SE, M.Si, kepala Dinas DP2KB Provinsi Sumatera Utara dr.Alwi Mujahit Hasibuan,M.Kes, Ketua Tim Penggerak PKK, dr Maya Hasmita S.POG, Ketua Dharma Wanita Persatuan, ketua IBI Labuhanbatu, Camat Pangkatan,Ketua MUI Labuhanbatu, Kapus SE kabupaten labuhanbatu, Kepala koalisi kependudukan dan Fapsedu dan para Kader KB, Posyandu dan Dasawisma.(MAH)